

El próximo día 21 de mayo, nuestro instituto participará en el I ENCUENTRO INTERNACIONAL "CIENCIA Y SOCIEDAD" con nuestra actividad FAHRENHEIT 451.

El evento está organizado por el IES "Manuel Cañadas" de Moraleda de Zafayona y allí nos reuniremos con otros centros de la provincia de Granada y uno de Santarém, en Portugal.

"Ciudadanía y Ciencia", tiene como líneas prioritarias:

- \* Fomentar el interés por el estudio y el conocimiento de los hechos y actividades científicas, como un elemento fundamental en nuestra sociedad.
- \* Posibilitar que el alumno pase de una enseñanza tradicional a otra en la que prime la investigación con las fuentes de información.
- \* Reflexionar sobre la Ciencia como instrumento que permite crear la infraestructura esencial para el desarrollo.
- \* Analizar las relaciones que los distintos descubrimientos (estudiados) pueden tener con otros aspectos de la vida social y cultural.
- \* Promover una conciencia ciudadana, formar ciudadanos responsables y solidarios.
- \* Promover el diálogo intercultural
- \* Fomentar el disfrute estético a partir de una representación teatral, como vía para el desarrollo de la capacidad de fabulación, la sensibilidad, la imaginación, y la mentalidad crítica.
- \* Desarrollar la capacidad del alumnado para trabajar en equipo.
- \* Buscar la interdisciplinariedad dentro del proyecto.

Decía Rafael Argullol en un reciente artículo que "sin crítica no hay libertad". Esta premisa fue la que nos convenció para participar en este utópico e ilusionante proyecto. Primero, como él dice, porque "queremos crear ciudadanos y no súbditos" y, segundo, porque creemos en la enseñanza pública como motor para la igualdad y la justicia. En tiempos en los que el miedo y la resignación son empleados como armas arrojadas contra un pueblo por los mismos que debieran tener la obligación de procurarles el bienestar y la felicidad, la educación y la alegría son nuestras rebeldes propuestas.

La actividad será realizada por los alumnos de 1ºC, 4ºA, 4ºC ( P.I) y 4ºD.

Los profesores implicados son D. Javier Gómez y DªÁngeles Lidueña. Los profesores que nos han asesorado en la parte científica son D. Antonio Martín y D. Francisco del Moral.

Sin embargo, ya sabéis que nada de esto sería posible si, cada uno, desde nuestro trabajo no apoyamos y respetamos el de los demás. Así que muchísimas gracias a los que con vuestro buen hacer lo habéis propiciado: al AMPA, por su aportación, a nuestra fotógrafa Patricia Aranda de 4ºA por ilustrar la actividad, a José Ramón, por difundirla, a Clemente, por hacer todo fácil, a los profes a los que hemos tenido que interrumpir y a mi Departamento, siempre.

Ana López



[????????? ?????????? ?????????? ?????](#)

[viagra generika](#)

[??????? Michelin](#)

[smartum.by/](#)

[profvest.com/](#)